

25.000 euros para cubrir las asistencias a la Mesa del Agua

26.12.12 - 00:34 - Z. G. | ALICANTE.

Luisa Pastor tiene muchas esperanzas en la nueva andadura de la Mesa del Agua que ha vuelto a echar a andar hace unas semanas después de varios años de inactividad. El objetivo con la misma es que sirva para mantener las reivindicaciones y fijar prioridades en las demandas que garanticen el suministro de agua en la provincia de Alicante.

Precisamente, para darle una continuidad y regularidad, Luisa Pastor ha contemplado que haya partidas concretas en los presupuestos de la Diputación para atender las indemnizaciones por asistencia a los miembros de dicha Mesa, o lo que es lo mismo de la Comisión Provincial del Agua. La cuantía total establecida para ello es de 25.000 euros. Hay que advertir que en las cuentas de 2012 el dinero que se aportó para ello ascendió a únicamente 100 euros.

Y es que hacía falta un compromiso concreto para llevar adelante el reto elaborar unos estatutos, al tiempo que dotar a dicho foro de las herramientas operativas necesarias para representar su papel como espacio de debate de todas las sensibilidades de la provincia en materia de agua.

Pastor ya advirtió en la reunión del pasado 29 de noviembre que la Mesa sigue teniendo cuatro patas, el del Tajo-Segura, el Júcar-Vinalopó, la optimización de recursos y el trasvase del Ebro, aunque ésta última es precisamente el punto de fricción con la oposición socialista, tal como se puso de manifiesto ese día. En cualquier caso, hay coincidencia para exigir que se siga considerando a Alicante deficitaria desde el punto de vista hídrico.